

# MÉXICO Ajuste al gasto recortará crecimiento

Analistas del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas pronosticaron a la baja la tasa del crecimiento del Producto Interno Bruto para el 2015 de 3.45% a 3.1%, y para el 2016 de 3.7% a 3.5 por ciento.

por Con información de CNNExpansión

prospecta

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) consideró que el recorte al gasto público de 124,300 millones de pesos que anunció el Gobierno Federal fue positivo e impostergable; sin embargo el ajuste le restará 40 puntos base al crecimiento económico para el 2015.

Gabriel Casillas, vicepresidente del Comité Nacional de Estudios Económicos del IMEF, reconoció que el entorno para la economía nacional en el corto plazo es complejo, "el recorte al gasto público para el 2015 no es una buena noticia para el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de este año pero era un anuncio impostergable".

En conferencia de prensa, analistas del IMEF pronosticaron a la baja la tasa del crecimiento del PIB para el 2015 de 3.45% a 3.1%, y para el 2016 de 3.7% a 3.5 por ciento.

Nelly Molina, presidenta Nacional del IMEF, reconoció que hay factores que pueden ayudar a que el crecimiento de la economía en el 2015 exceda las expectativas, como lo es una estimulación de la economía interna derivada de un crecimiento vigoroso de

Estados

Unidos.

Doce instituciones financieras bajan pronóstico del PIB tras recorte al gasto  
Doce instituciones financieras bajan pronóstico del PIB tras recorte al gasto Ver nota.  
Combatir la corrupción, necesario para crecer

Molina urgió al Congreso de la Unión a que apruebe el Sistema Nacional Anticorrupción, en el cual es fundamental que se cree un organismo fuerte e independiente con facultades de investigación y sanción.

"Fortalecer el estado de derecho y combatir la corrupción tiene un impacto directo a la economía nacional, pues genera confianza en los inversionistas y con ello se crean mayores plazas de empleo", dijo.

Casillas estimó que la inseguridad le resta al año 1 punto porcentual al crecimiento del Producto Interno Bruto Nacional, pero, aclaró, que es imposible estimar el impacto directo que genera la corrupción al PIB.